

13/06/2023

Adolescente en internación provisoria por homicidio frustrado de joven de 20 años

La Fiscalía Local de Puerto Aysén formalizó a un adolescente por el delito de homicidio frustrado en contra de un joven de 20 años, a quien agredió en dos oportunidades con un cuchillo. A raíz de esto, la víctima resultó gravemente herido, por lo que debió ser derivado al Hospital Regional de Coyhaique donde fue sometido a dos intervenciones para salvar su vida.



En la audiencia respectiva, el imputado de 17 años fue formalizado por el delito de homicidio frustrado y a solicitud de la fiscal Estefanía Leiva, el Tribunal accedió a su internación provisoria mientras se efectúa la investigación, cuyo plazo se fijó en 60 días.

Según explicó la fiscal Leiva, "la madrugada del día 10 de junio del año 2023, personal de Carabineros de la Segunda Comisaría de Puerto Aysén realizó la detención de un menor de 17 años, por la responsabilidad que tendría en las lesiones provocadas a un adulto de 20, el que fue rápidamente trasladado al hospital regional Coyhaique, para ser intervenido en dos oportunidades y salvar su vida".

El control de detención del imputado se realizó este domingo, donde se amplió su detención para el lunes 12 de junio, donde la Fiscalía lo formalizó por homicidio frustrado ante el Tribunal de Garantía de Puerto Aysén.